



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE EDUCACIÓN**  
**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



**NOTA DE PRENSA Nº 021-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.**

## **Carta de Ministro Silva intenta justificar décadas de abandono y olvido a Cajamarca**

### **Director de la DRE corrige cifras de educación presentadas por Ministro**

El Director Regional de Educación de Cajamarca Lic. César Flores Berríos, desmintió las cifras que sobre la realidad educativa de Cajamarca presentó el Ministro de Comercio Exterior y Turismo Luis Silva en su misiva dirigida al Presidente Regional Gregorio Santos.

El Director de la DRE dijo a los medios de comunicación "lamentó que una autoridad nacional en vez de rectificarse, ha preferido reafirmar sus agravios. Esta vez apoyándose en estadísticas educativas manipuladas y tendenciosas, que no son consecuencia de los dos años de gestión del Presidente Gregorio Santos, sino el resultado de décadas de abandono y olvido por parte del centralismo a Cajamarca, pese a los miles de millones aportados al erario nacional".

Agregó que las estadísticas reales en el sector Educación, según las fuentes del Minedu (escale), los años promedio de estudio de los cajamarquinos que actualmente tienen entre 25 y 34 años frente al promedio nacional desde el año 2001, es el siguiente.

	<b>2001</b>	<b>2002</b>	<b>2003</b>	<b>2004</b>	<b>2005</b>	<b>2006</b>	<b>2007</b>	<b>2008</b>	<b>2009</b>	<b>2010</b>	
<b>2011</b>											
Cajamarca	7.4	8.1	7.3	8.2	8.3	8.4	8.6	8.8	8.7	8.8	9.1
PERÚ	10.2	10.4	10.3	10.3	10.3	10.6	10.8	10.9	11.0	11.0	11.0

Entre el 2010 y 2011 Cajamarca junto con cinco regiones aumentó el número de años de estudios de la población, mientras que el promedio nacional está estancado desde el 2009. Cajamarca desde el 2001, ha incrementado los años de estudios de su población en 1,7 años, mientras que el promedio nacional solo lo ha hecho en 0,8 años.

La misma fuente del MINEDU, también indica que la tasa de analfabetismo en la región comparada con el promedio nacional desde el año 2001 es:

	<b>2001</b>	<b>2002</b>	<b>2003</b>	<b>2004</b>	<b>2005</b>	<b>2006</b>	<b>2007</b>	<b>2008</b>	<b>2009</b>	<b>2010</b>	
<b>2011</b>											
Cajamarca	22.3	23.4	23.5	20.2	19.2	16.4	16.6	17.3	14.5	14.9	14.1
PERÚ	10.5	10.5	10.5	10.1	9.6	9.2	8.5	8.2	7.6	7.4	7.1

Como se observa, la tasa de analfabetismo en Cajamarca ha duplicado la tasa nacional desde el 2001, sin embargo desde ese año al 2011 se ha reducido el analfabetismo en 8,2 % frente al 3,4% de reducción del promedio nacional; es más entre el 2010 y 2011 en Cajamarca debido a diversos esfuerzos regionales la tasa de analfabetismo disminuyó 0,8 %, a pesar que el gobierno nacional ha desactivado el PRONAMA.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE EDUCACIÓN**  
**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



“Con estos datos registrados por fuentes oficiales del gobierno central, señor Ministro Luis Silva le exigimos no más manipulación de la información, Cajamarca es un pueblo digno y merece respeto”, finalizó el Director Flores Berríos.

*Se agradece su difusión.*

*Cajamarca, 16 de mayo del 2013.*

***DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***